

Atacameños acataron alerta y evacuación por tsunami

Tras el terremoto tuvo una magnitud de 8,8 grados Richter y con epicentro frente a la costa de la península de Kamchatka, Rusia, se dieron las alertas por la ocurrencia de tsunamis en la costa del Pacífico.

Chile no estuvo ajeno a la situación y es así que se determinaron alertas, por Senapred e instancias gubernamentales; estableciéndose horarios para la afectación de las olas en la costa chilena.

Dada la situación de alerta, en las diversas comunas costeras se determinaron lugares para la evacuación de la población, a la espera de la llegada del aumento del agua.

Hubo acciones tales como desplazamiento de personal policial (Carabineros y PDI), a las zonas costeras; además de recorridos de funcionarios municipales. Esto especialmente en sectores de caletas.

Además autoridades como Delegado presidencial Rodrigo Illanes y el jefe de la III Zona de Carabineros, general Julio Marabolí, realizaron recorrido aéreo a fin de verificar medidas de prevención en zonas costeras.

En dicha tarea participaron instancias tales como Carabineros, Armada, PDI y los municipios, a fin de alertar a los vecinos y de esta forma prevenir la ocurrencia de contingencias mayores.

El calendario de marejadas señalaban que el área costera iba a recibir el primer oleaje pasadas las 15.20 horas, por lo cual se estableció el retiro de las áreas posibles de contingencia o riesgos para la población.

Pasadas las horas se levantó la emergencia, con un balance positivo, por el buen acatamiento que hubo de parte de los vecinos.



Vuelve
a vivir nuevas